
 В лес за новогодним деревом. 

                   С наступлением предновогодних хлопот начинается массовая заготовка 
новогодней ели населением. В этом году получить документы на рубку новогодней ели можно будет с 20 
декабря по адресу: ул. П. Морозова, 62, в Режевском участковом лесничестве, а также в лесничествах, 
находящихся в деревнях. Для получения разрешения на рубку необходимо: 
1. Обратиться в участковое лесничество по месту проживания и написать заявление. 
2. Получить квитанцию установленного образца для оплаты за заготовку новогодней ели. 
3. Оплатить вышеупомянутую квитанцию и предоставить её в лесничество. 
4. Получить в лесничестве разрешение на заготовку (ордер). 
Выдача разрешений (ордеров) выдаётся только после предъявления квитанции об оплате в лесничество. 
Плата за ель составит: 
высотой до 1 м – 28 руб. 53 коп.; 
от 1 м до 2 м – 57 руб. 07 коп.; 
от 2,1 м до 3 м – 85 руб. 61 коп.; 
от 3,1 м до 4 м – 114 руб. 14 коп.; 
свыше 4,1 м – 142 руб. 67 коп. 
ГУ СО «Режевское лесничество» предупреждает о том, что заготовка елей без разрешительных документов 
запрещена законом. 
В последние годы часто ставят вместо новогодней ели сосну, так как она дольше не осыпается, и 
произрастает её гораздо больше, чем ели. Заготавливают новогодние букеты из хвойных деревьев: от них 
распространяется не меньший аромат, чем от целого дерева, зато вы сбережёте дерево для будущих 
поколений. 
Чтобы не испортить себе и близким предновогоднего настроения, заранее побеспокойтесь о получении 
разрешения в участковом лесничестве. 
Телефоны участковых лесничеств: 
Режевское – 2-21-32 
Липовское – 5-11-46 
Глинское – 5-32-45 
Озёрское – 2-29-75& 

ВДОХНОВЕНИЕ. 

                                 

«Художнику дорога только одна сторона предметов – их красота…»    
Афанасий Фет. 
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Храм и базар «светлого царства мечты» 
Непостижимость, несопоставимость 
Двух разных категорий бытия… 
Но органичность Фета – неделимость 
Раздвоенности личностного «Я». 
Поэт-романтик «чистого искусства», 
Певец природы, звёзд, живой души 
Восторг 
«Благословляющего чувства» 
Предпочитал «томлению в тиши». 
Влекли и «шёпот, робкое дыханье», 
И «буйства жизни» образный полёт… 
Его стихи – как роз благоуханье – 
Затмили «мрачной будничности лёд». 
Добавив солнца в тайны откровений, 
Ранимости сердечной не скрывал… 
Мечтатель 
«Благосклонности мгновений», 
Помещиком себя он называл. 
Союз духовности и прагматизма: 
Поэта дворянин не погубил. 
Хозяин-лирик – лик патриотизма – 
Родную землю искренне любил! 
Фет-властелин имений, Фет-философ, 
Фет-атеист, Фет-верящий в Творца… 
Как много задаёт судьба вопросов 
И отвечает лирикой певца, 
И резюмирует его «базаром», 
И целомудренно возводит в «храм»… 
Бог, отмечая неслучайным даром, 
Дарует вечность фетовским стихам. 

Поэт «чистого искусства» 
Фет (Шеншин) Афанасий Афанасьевич – известный русский поэт-лирик. Родился 23 ноября (5 декабря по 
н.ст.) 1820 г. в имении Новосёлки Мценского уезда Орловской губернии сыном богатого помещика Афанасия 
Неофитовича Шеншина, ротмистра в отставке. Последний женился за границей на Шарлотте-Елизавете Фет 
(точнее, Фёт), лютеранке без православного обряда, вследствие чего брак, законный в Германии, был признан 
незаконным в России. Когда в России был совершён обряд православного венчания, будущий поэт уже 
проживал под материнской фамилией, считаясь внебрачным ребёнком. Стремление вернуть фамилию 
Шеншин и права потомственного дворянина стало на долгие годы для Фета важной жизненной целью. 
До 17 лет Фет жил и учился в немецкой школе-пансионе Крюмера в Лифляндии, в городе Верро. В 1837 г. он 
поступил в московский пансион профессора М. П. Погодина. В 1838 г. Фет принят в Московский 
университет на словесное отделение философского факультета. Уже в 1840 г. появился в Москве первый 
сборник его стихов: «Лирический пантеон А. Ф.». Сборник успеха в публике не имел, но обратил на себя 
внимание журналистики, и с 1842 г. в Погодинском журнале «Москвитянин» нередко помещались 
стихотворения Фета. При посредстве В. Боткина и В. Белинского Фет становится постоянным автором 
журнала «Отечественные записки». 
Добиваясь возвращения дворянского звания, Фет решает поступить в армию. Он служит унтер-офицером в 
кавалерийском полку, расквартированном в глухих углах Херсонской губернии. После смерти матери в 1844 
г. помощь отца становится скудной и нерегулярной. Фет живёт в бедности, он лишён литературной среды. 
В 1853 г. произошёл крутой поворот в судьбе Фета: ему удалось перейти в гвардию, в лейб-уланский полк, 
расквартированный под Петербургом. Он получает возможность бывать в столице, возобновляется его 
литературная деятельность. С 1854 г. Фет регулярно печатает стихотворения в «Современнике», входит в 
круг литераторов-сотрудников и авторов этого журнала. Кроме этого, публикуется в «Отечественных 
записках», «Библиотеке для чтения», «Русском вестнике». В 1855 г. знакомится с Л. Толстым, который 
впоследствии в течение многих лет был для Фета самым близким человеком. 
В 1856 г. опубликовано собрание стихотворений Фета, подготовленное Тургеневым. В 1858 г. поэт вышел в 



отставку, подобно своему отцу, штаб-ротмистром. В 1863 г. выходит в свет двухтомное собрание 
стихотворений Фета.  Затем в течение десяти лет (1867-1877) поэт служит мировым судьёй, почти не пишет 
стихов, занимается философией, становясь последователем Шопенгауэра. В 1867 г. вышел Указ Александра 
II Сенату, по которому Фет получает право на присоединение «к роду отца его Шеншина со всеми правами и 
званиями, к роду принадлежащими». 
В 1883 г. Фет выпускает книгу, над которой работал со студенческих лет, – стихотворный перевод всего 
Горация. Выходит книга «Вечерние огни». Выпуск второй неизданных произведений А.Фета». В 1886 г. Фету 
за переводы античных классиков присвоено звание члена-корреспондента Академии Наук. В 1890 г. выходят 
два тома «Моих воспоминаний» Фета. Третья книга – «Ранние годы моей жизни» – вышла после смерти 
автора в 1893 г. В 1991 г. выходит книга «Вечерние огни» Выпуск четвёртый неизданных стихотворений 
А.Фета». 
21 ноября (3 декабря по н. ст.) 1892 г. после попытки самоубийства Фет умирает от инфаркта, оставляя 
предсмертную записку: «Не понимаю сознательного преумножения неизбежных страданий, добровольно иду 
к неизбежному». Похоронен в селе Клеймёново, родовом имении Шеншиных в Мценском уезде, в 25 верстах 
от Орла. 
Фет прожил долгую и трудную жизнь. Сложной была и его литературная судьба. Из его творческого 
наследия современному читателю известна, в основном, поэзия. Куда меньше – проза, публицистика, 
переводы, мемуары, письма. 

Викторина: «Неожиданный Фет или листаем страницы лирики» 
Знакомы ли вы с творчеством А. Фета? Это помогут определить вопросы викторины по творчеству этого 
поэта. 
1. О каких цветах пишет Фет: 
Вчера – уж солнце рдело низко – 
Средь ... я шёл твоих, 
И как живая одалиска 
Стояла каждая из них. 
2. О какой картине и какого художника идёт речь в этом стихотворении: 
Вот сын её, – он – тайна Иеговы – 
Лелеем девы чистыми руками. 
У ног её земля под облаками, 
На воздухе нетленные покровы. 
3. Перед вами – отрывки  из четырёх стихотворений о берёзе русских поэтов. Одно из них принадлежит 
перу А.Фета. Какое же? 
А. Лист зеленеет молодой. 
Смотри, как листьем молодым 
Стоят обвеяны берёзы, 
Воздушной зеленью сквозной, 
Полупрозрачною, как дым... 
*** 
Б. Я полюбил тебя в янтарный день, 
Когда, лазурью светозарной 
Рождённая, сочилась лень 
Из каждой ветки благодарной. 
*** 
В. Печальная берёза 
У моего окна, 
И прихотью мороза 
Разубрана она. 
*** 
Г. Белая берёза 
Под моим окном 
Принакрылась снегом, 
Точно серебром. 
Подготовила Л. ОТРАДНОВА. 



Размышления малоимущей пенсионерки 
Храните, ангелы, храните, 
Храните жизнь мою, прошу: 
Здоровье, счастье мне дарите – 
Я этой радостью дышу. 
Хочу, чтоб светлый день и хмурый 
Мне одинаково был мил, 
Меня наполнил силой мудрой 
Для грусти не было б причин.  
Хочу-у-у…, 
Чтоб президент наш постарался, 
Добавил пенсии в разы, 
Чтоб разум мой не возмущался, 
Заштопав новые дыры, 
На одёжке, что сносилась 
За годы старости моей, 
А новая не появилась: 
Нет спонсоров и нет друзей. 
Но не пристало как-то всё же 
Ходить одетой кое-как, 
Кто из правителей поможет 
Решить проблему мне вот так. 
Чтоб на питание и одежду 
Хватало пенсионных средств. 
А коммуналка и лекарства 
Не повергали в шок и стресс. 
И совсем-то надо малость, 
Чтоб мне достойно век дожить, 
Я – дочь погибшего солдата! 
Прошу внимание уделить! 
И всем, таким как я, старухам 
Сколько же осталось ждать? 
Когда придёт конец прорухам, 
Чтобы смогли нам помогать? 
Чтобы не было обиды 
В родном отечестве своём, 
Старость чтобы не унизить 
От властей решений ждём. 
Зоя КУЗНЕЦОВА. 

Валентине Воробьёвой 
Перо уже в руке скрипит устало, 
И давит на глаза полночный вечер. 
Чего-то на душе тревожно стало 
И время раны бывшие не лечит. 
Всё вроде как всегда: работа, люди, 
Обычный каждодневный бег по кругу. 
А может, завтра что-то лучше будет? 
Напомнит о себе моя подруга. 
Да нет, не вспомнит, вся в делах, заботах. 
Я тоже в два ложусь, а всё не спится. 
И всё-таки меня тревожит что-то, 
Куда же мчится жизни колесница? 
Так каждый день ложится к строчке строчка, 
Судьбу свою достойно принимаю. 
Который раз беда мне ставит точку… 
Я поднимаюсь – снова запятая. 



Да что о грустном, есть перо и мысли 
И лист бумаги белоснежно чистый. 
Без них себе и жизни-то не смыслю. 
Пока дышу, я буду журналистом. 
А рядом будем мы, где ваше слово, 
Читатели: друзья и незнакомцы. 
Удачи! Валентина Воробьёва! 
Смотрите, уж рассвет стучит в оконце. 
Александр ЧЕЛЯЕВ. 

*** 
Снежинки плавно падают на ёлку, 
Искрятся в воздухе, легко кружатся. 
В душе рождается вновь радость, 
Что с Новым годом нам встречаться! 
И радостно встречая праздник в масках, 
С шипением дразнящего коктейля. 
И я, и ты ждём перемен, как сказку, 
Всех искренне любя и всех жалея. 
И верь, любое из твоих желаний 
Исполнится в загадочную полночь. 
От ароматных ёлочных дыханий 
Мечтанья станут явью, былью полной! 
Анатолий СУРИКОВ. 

*** 
Уважаемые собственники квартир! 
Сохраняйте свой домашний мир! 
Отведенье вод через трубу 
Заставляет нас быть начеку. 
С этажей труба ведёт в подвал 
Не прямой притом трубоканал. 
Все изгибы, узкие места 
И зацепки ржавчин в них всегда. 
Создаёт опаснейший момент 
Неприятный всем эксперимент. 
Не бросайте тряпочки и тряпки, 
Все очистки с овощей, что с грядки. 
И бумагу, даже туалетную, 
Всё создаст проблему несусветную. 
Раз водичке негде пробежаться, 
Она скоро будет возвращаться. 
И в подвал, и даже на этаж 
Завершит вода крутой вояж. 
Относите твёрдые отходы 
Лишь к машине, а не в трубопроводы. 
Для прочистки денежки нужны 
И моральный стресс своей души. 
Для жильцов стоит одна задача – 
Соблюдать, беречь и не иначе 
Свои нервы, деньги и свой дом. 
Не забудьте, в нём мы все живём! 
Лидия РЫЧКОВА. 
 
*** 
Улетают птицы, улетают 
О любви щебечут и мечтают. 



Мы же остаёмся с хладом жизни 
О другой не думая Отчизне. 
*** 
Прихваченная холодом рябина 
В красе своей она неповторима. 
Уснула летаргически до лета 
И ежегодно засыпанье это. 
Елена ВИКТОРОВА.  

Главное – набраться опыта. 

 

Стартовал хоккейный сезон. Уже провели свои первые игры и взрослая, и одна из детских команд. В этом 
году Реж впервые за долгое время представляют сразу две детские команды. Об осуществлении планов 
некоммерческой организации «Хоккей и дети», о задачах на сезон и о многом другом мы поговорили с 
Александром Дмитриевичем Яранцевым. 
       - Подводя итоги сезона 2009-2010, Вы говорили о планах на будущее. Удалось ли их осуществить? 
- Как  и планировалось, мы заявились на первенство области двумя командами. Одна из них участвует в 
возрастной группе 2000-2001 г. р., другая - в группе 2002-2004 г. р. У нас достаточно ребятишек, чтобы 
выступить и тремя командами, но это накладно в плане поездок. Тем более если соревнования будут 
проходить в один день в разных городах, кто-то останется без тренера, потому что я не смогу присутствовать 
на всех играх. 
В этом году записалось много 4-летних ребятишек. Теперь многое зависит от родителей и желания самих 
малышей. Тренировки с ними проходят 2 раза в неделю, и, конечно, необходимо, чтобы родители чаще 
ходили на каток со своими детьми. Со временем лучших из них будем подключать к основной группе, в 
которой занимаются больше. 
       - В прошлом году ребята ещё только учились играть «по-взрослому», сейчас они участвуют в 
первенстве области. Ставите ли Вы какие-то задачи на нынешний сезон? 
- Задача всегда одна: коли играешь, надо выигрывать, по крайней мере, настраивать на победу. Хотя 
результат для меня сейчас по-прежнему не главное. Будет игра, будет и результат. Тем более, что старшая 
команда выступает у меня на год младше. Ребят 2000 г. р. у меня нет. Год в этом возрасте – это очень много, 
поэтому требовать от них непременно победы не стоит. Но я думаю, что за них не будет стыдно. В каждой 
игре они будут набираться опыта, а в следующем году, когда будут выступать по своему году рождения, 
можно будет ставить более серьёзные задачи. Нашими соперниками, кроме Верхней Салды, станут 2 
команды из Нижнего Тагила и одна - из Нижней Салды. У второй нашей команды (2002-2004 г. р.) шансы 
есть, и неплохие, так как они выступают со своими ровесниками. У них соревнования начнутся числа 28, и 
пока неизвестно, с какими командами мы окажемся в группе. 
Этой осенью несколько наших ребят ездили в Екатеринбург и тренировались с хоккеистами спортшколы 
«Спартаковец». Думается, что при возможности кататься на льду в течение 8-9 месяцев в году наши ребята 
выглядели бы ничуть не хуже будущих «автомобилистов». Для меня как тренера – это тот уровень, к 
которому буду стремиться в подготовке наших хоккеистов. 
       - Есть ли какое-то продвижение идеи о создании искусственного катка в Реже? 
- Пока об этом можно только мечтать. Не то время. Даже в 2007, докризисном году, никто особенно об этом 
не думал, а сейчас, даже если у кого-то есть желание, возможности нет. До того, как Россия получила право 
принимать зимнюю олимпиаду 2014, существовала федеральная программа строительства катков. Сейчас все 
деньги уйдут в Сочи. Единственная реальная задача на ближайшие годы – закрыть каток крышей. 
       - В этом году для посетителей корт закрыт. Чувствуются ли уже сейчас преимущества от этого для 
хоккеистов? 
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- Состояние льда гораздо лучше. В прошлом году он был изрезан донельзя, и мы катались как по дороге, 
сейчас таких проблем нет. А для остальных жителей залита отличная площадка у стадиона. 
       - Оказывается ли Вам поддержка ДЮСШ, и какие перспективы Вы видите в этом направлении? 
- Я рассчитываю, что уже в 2011 году в ДЮСШ появится отделение хоккея. Сейчас спорт - школой уже 
готовятся необходимые документы. Материальная база у нас нормальная: за лето мы отремонтировали 
раздевалки и крышу на «Сатурне», все ребята, которые занимаются в основной группе, полностью 
обеспечены формой, нет проблем со льдом для тренировок. Хотелось бы отметить, что в этом году летом и 
осенью совместно со спорткомитетом мы провели большую подготовительную работу к зимнему сезону.  
Арина АГАПОВА. 

Главное – не быть равнодушным. 

 
Прочитала в «Режевской вести» о том, что нынче новогодние городки под большим вопросом. И вот что я 
подумала. У нас только на Быстринском около 40 магазинов, торговых точек. И если каждый хозяин выделит 
для проведения праздника, вернее – для строительства городка, рублей по 500, то всем миром можно 
построить снежные городки. Может, есть такие таланты, кто что-то захочет построить, ведь раньше целые 
дома, деревни строили всем миром. А сейчас-то что, слабо? Получается, у нас на детей и на детство почему-
то никогда не хватает денег. Нам нечем ремонтировать школы, библиотеки. Ну а радость-то мы можем им 
доставить. Ведь если сегодня не будет детства, то завтра – не будет будущего. Как аукнется, так и 
откликнется. Не забыть бы об этом. Ведь большинство не смогут выехать в Екатеринбург на ёлку. Неужели 
они останутся без ёлки, горок и праздничного настроения? Так не должно быть! А когда ребёнок улыбается – 
это дорогого стоит! 
С. ДЕЕВА.  

       P. S. На заседании Думы 15 декабря рассматривался вопрос строительства снежных городков. И на 
данные цели было выделено более 400 тысяч рублей. Но при этом некоторые депутаты высказались 
скептически: мол, поздно спохватились и за столь короткое время настоящего «новогоднего чуда» для 
детей не сделать.  

 Дебют «Сатурна». 

 

Эстафету у команды взрослых переняли дети из команды «Сатурн» (2000-2001 г. р.), которые провели свою 
первую официальную встречу в воскресенье 12 декабря. Противостояли им ребята из Верхней Салды. 
Гости приехали большими силами и выглядели значительно старше наших хоккеистов. Но юных режевлян 
это не испугало, в прошлом году они провели не одну товарищескую встречу с командами из других городов, 
поэтому определённый игровой опыт у них уже был. 
Из Верхней Салды поддержать детей приехало немало родителей, самых верных болельщиков, которые 
умилялись действиям своих чад, шутили над их порой проскальзывавшей неуверенностью, шумно 
приветствовали любое продвижение к воротам противника и безумно радовались каждой залетевшей в них 
шайбе.  
А их в этот день было 5, причём безответных. Но это не значит, что «Сатурн» сдался без боя. Совсем нет. 
Они играли достаточно уверенно, создали немало моментов, но реализовать их не смогли из-за недостатка 
техники и опыта. По сути, Верхняя Салда взяла опытом. Это «стреляные» ребята, уже «понюхавшие пороху» 
на первенстве области в прошлом году. Но, по мнению тренера «Сатурна» А. Яранцева, потенциал у нашей 
команды выше, и индивидуально многие наши ребята были сильнее даже сегодня. Кто-то не справился, но 
кто-то удивил и показал больше, чем от него ожидали. А к концу года, когда позади останутся игры со 
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многими соперниками, мы увидим совсем другую команду. Сейчас каждая игра добавляет им уверенности, и 
у многих ребят уже появляется характер, без которого спортсмену успеха не добиться. 
- Так как у нас проходят игры первенства области, особые требования предъявляются к качеству льда, - 
рассказывает главный инженер комитета по ФКиС А. Ярополов. – Несмотря на то, что техника ломалась и 
приходилось многое делать вручную, лёд был заранее подготовлен. Мы стараемся, чтобы дети были 
заинтересованы в занятиях хоккеем и считали престижным выходить на корт. 
Свою следующую встречу юные хоккеисты проведут на выезде – в Нижнем Тагиле, а 25 декабря в Реже 
пройдёт сразу 2 игры: детской, а затем взрослой команд. Заранее желаем им победы! 
Арина АГАПОВА. 

Атака у ворот гостей. 

Лотерея «Поймай удачу». 

В год 80-летия газеты «Режевская весть» мы продолжаем дарить подарки своим читателям – с определённой 
периодичностью будет разыгрываться денежный приз 300 рублей. Получить его может любой, кто 
выписывает или постоянно покупает «Режевскую весть». 
Для участия в розыгрыше каждую неделю ищите лотерейный купон участника в газете (он может быть как во 
вторничном, так и в четверговом или субботнем выпусках). Купон нужно вырезать, заполнить и опустить в 
один из специальных ящиков с логотипом «Режевская весть», расположенных в магазинах «Визит» (ул. 
Фрунзе, 17, ул. Космонавтов, 9), «Орхидея» (ул. Калинина, 8/2) или в редакции газеты «Режевская весть» (ул. 
Красноармейская, 5). 
Не упускайте свою удачу, участвуйте в лотерее каждую неделю и выигрывайте денежные призы! Результаты 
следующего розыгрыша читайте в четверг, 16 декабря. 

 Насильник ещё на свободе. 

Режевской межрайонный следственный отдел при прокуратуре отмечает, что в РГО участились случаи 
преступлений, совершённых на сексуальной почве. Так, в течение осени было возбуждено два уголовных 
дела по статье изнасилование (ст. 131 УК РФ).  
Как рассказал старший следователь РСО Д. Кельбиханов, первый случай произошёл в сентябре текущего 
года в микрорайоне Гавань. Мужчина 1991 года рождения, находясь в состоянии алкогольного опьянения, 
надругался над восемнадцатилетней режевлянкой, которая в тот роковой вечер зашла в гости к его матери. 
По заявлению пострадавшей подозреваемый был взят под стражу. Ему предъявлено обвинение по ч. 1 ст. 131 
УК РФ. В настоящее время уголовное дело направлено в суд. 
В октябре подобное преступление было совершено в отношении несовершеннолетней. 48-летний мужчина 
подвозил девочку, проживающую в сельской местности, до дома. По дороге автомобиль свернул в лес, 
расположенный недалеко от д. Соколово, где насильник и удовлетворил свою похоть. В ходе оперативно-
следственных действий была установлена личность подозреваемого. Им оказался гр. Г, ранее судимый за 
преступления против половой неприкосновенности несовершеннолетних граждан. Место нахождения 
предполагаемого преступника пока неизвестно. Мужчина объявлен в розыск в рамках уголовного дела, 
возбуждённого по п. «а» ч. 3 ст. 131 УК РФ. 
В связи с участившимися происшествиями, режевлян убедительно просят проявлять бдительность и 
осторожность при общении с малознакомыми людьми, особенно ведущими аморальный образ жизни. 
Родителям советуют предупредить детей не принимать разного рода приглашения, исходящие от незнакомых 
или ненадёжных граждан. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Обратите внимание! 

Выплата пенсий за декабрь текущего года будет завершена до 21 декабря.  
Тем, кто получает пенсии 1 и 2 числа, их выплатят 27 декабря. 
С 3 января 2011 года пенсии будут доставляться по графику. 
Соб. инф. 

 



 Новогодняя кутерьма 

охватит завтра с 12.00 до 15.00 центральную библиотеку. Во всех залах пройдут предпраздничные 
мероприятия. Будет проведён «мастер класс» по вырезанию снежинок и изготовлению новогодних 
украшений, вы узнаете, во что одеться, что приготовить и как накрыть праздничный стол. Для тех, кто не 
сможет прийти именно в это время в библиотеке действует огромное число книжных выставок для детей и 
взрослых. Благодаря ним даже человек, ничего не знающий о Новом годе, сможет встретить его во 
всеоружии. История праздника, изготовление костюмов и подарков, праздничные сценарии, сказки о 
празднике… какой информации тут только нет. Осталось только прийти и выбрать то, что интересует именно 
вас. 
Арина АГАПОВА. 

Работает новый сайт www.kam.boy.ru. 

         
 

    

С молодёжью следует разговаривать на понятном им языке – наверное, таким принципом руководствовались 
сотрудники ДК «Горизонт», запуская новый проект «КАМ.BOY» для подростков. Спортивно-
развлекательная игра под таким названием была организована прежде всего для учащихся 4 и 44 школ. 
- Всем привет! Вы попали на сайт «www.kam.boy.ru». А это значит, что вас ждёт большая битва! Как ни 
странно, здесь вам не помогут компьютерные знания, и никому не удастся спрятаться за спины виртуальных 
героев. Отныне никакая всемирная паутина не сможет поглотить вас. Пора выйти из тени компьютера и стать 
самим собой. В нашей игре действуют жёсткие мужские правила, и у вас не будет шанса пройти её заново. 
Пусть сойдутся только сильнейшие и сразятся за звание «Спорт-Герой», - так приветствовала собравшихся 
ведущая Г. Кикло, буквально «с места в карьер» погрузив ребят в гущу событий. 
Хочу обратить внимание на тот факт, что главными действующими лицами на этом мероприятии были 
мальчишки, которых, судя по опыту, сегодня непросто оторвать от компьютерных игр. Девочкам здесь была 
отведена роль сторонних наблюдателей и болельщиков. 
За звание лучших боролись две команды продвинутых game-хакеров – «Снеговики» (школа №44) и «Джокер 
Стайл» (школа №4). Под руководством ведущих ребята отправились в путешествие по компьютерной сети. 
Главное было не допустить сбоя и достойно выполнить свою миссию. 
Как оказалось, в компьютере произошёл сбой. Вирус «Первобытный мамонт» грозил разрушить всю систему. 
Учитывая то, что вирус первобытный, обезвреживали его также первобытным способом – метанием 
булыжников из рогатки. Наверное, каждый мальчишка когда-либо стрелял из этого «оружия». Но стрелять из 
рогатки высотой практически с человеческий рост (и при этом точно попадать в мишень) получалось не у 
всех. 
Общими усилиями вирус был обезврежен, но из-за сбоя программы команды не смогли сразу вернуться в 
современность. Им пришлось пройти по различным историческим эпохам, погрузившись сначала в события 
Троянской войны. Выбирались оттуда, замаскировавшись под «троянского коня». Вместо коня использовали 
ткань, под которой должна была разместиться вся команда и в таком виде после преодолеть полосу 
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препятствий. 
Кажется, все препятствия Трои позади, но расслабляться рано, потому что ребят ждёт рыцарский турнир. 
Перед ними поставлена новая задача: надев шлем, взяв булаву (подушку) и водрузившись на коня, 
необходимо сбить противника и при этом самому удержаться на узкой тропе. Тактику для ведения боя 
каждый выбирал самостоятельно (здесь кто-то предпочитал сразу же налететь на противника, а кто-то 
выжидал удобной минуты, уворачиваясь от ударов соперника). 
В жизни каждого человека есть место для прекрасного. Но знакомо ли подрастающее поколение с 
творчеством известных живописцев? Это выясняли в третьем конкурсе. Воспользовавшись реквизитом, 
участникам нужно было предоставить «живую репродукцию» двух картин. Каких? Это отгадывали 
болельщики, если, конечно, актёрский талант и художественный замысел конкурсантов позволял это сделать. 
Впрочем, картину Ф. Решетникова «Опять двойка» отгадали мгновенно. А вот постановка «Охотников на 
привале» В. Перова поначалу вызвала затруднение. 
Последним местом назначения для команд стал СССР, период – Великая Отечественная война. Ребята попали 
в партизанский отряд, перед которым была поставлена задача заминировать вражеский объект. Учитывались, 
естественно, быстрота и точность (со скоростью тут проблем не возникло, сложнее оказалось в спешке не 
перепутать и взять из общей кучи «запал» своего цвета). 
Напоследок командам предстояло создать новую компьютерную заставку «Цветочное фэнтези». Правда, не 
посредством компьютерных программ, а используя разноцветные платки и различные части тела всех 
игроков. Жюри оценивало оригинальность, красоту композиции, а также сплочённость участников. 
Ну что, общими усилиями систему удалось восстановить. Звание «Продвинутых геймеров» по результатам 
всех испытаний досталось команде школы №44. Но на этом проект не закрывается, потому что сотрудники 
ДК «Горизонт» намерены его продолжить и приглашают учащихся других образовательных учреждений 
попробовать свои силы в игре. 
Анастасия СОБОЛЕВА.         

1. Попробуй попади из такой рогатки. 
2. «Охотники на привале» от школы №4.  
3. Рыцарский турнир. 
4. «Троянские кони» готовы к испытанию. 

 Спустя 10 лет забвения. 

 

Историческое событие в спортивной жизни Режа произошло в минувшую субботу. Режевская хоккейная 
команда «Фортуна», впервые за 10 лет заявившаяся на первенство области, принимала соперников из 
Новоуральска на стадионе «Сатурн». 
И хотя это соревнования любителей, среди зрителей всех возрастов чувствовалась гордость за свой город, где 
после такого долгого перерыва возобновляются традиции игры хоккея с шайбой. 
Гости с первого периода начали «давить» нашу команду, не давая перенять инициативу. Это неудивительно, 
в новоуральской команде играют молодёжь и ветераны «Кедра», выступающего в высшей Лиге России, в их 
городе хоккей развивался постоянно, без перерывов, и что немаловажно, есть нормальное финансирование. 
Наша «Фортуна» (тренер Михаил Секретарёв, капитан Дмитрий Голендухин) – проект энтузиастов. В ней 
немного молодёжи и бывалых игроков, а главная сила – командный дух и желание играть. Финансовые 
расходы на 90 % покрывают сами игроки. 
После завершения первого периода мы попытались пообщаться с игроками обеих команд, но они отказались, 
не спеша делать выводы. Зато краткое интервью дал директор команды гостей Евгений Литовкин: 
- Приятно, что в этом году в области появилась ещё одна команда, которая может участвовать в первенстве. 
Наши команды отличаются составом. У вас взрослые люди, у нас больше молодёжи. Играют немного грубо, 
но в целом впечатление хорошее. Хороший лёд и подготовка соревнований. Видно, что ребята играют с 
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желанием. 
Удалось пообщаться и с молодыми болельщиками Константином Стригиным и Михаилом Силиным. Хотя 
времена, когда режевская команда была на пике своего успеха, они не застали, гордость за эти успехи есть, и 
парни считают вполне реальным, что лет через десять хоккей с шайбой в Реже удастся полностью возродить. 
Для этого нужно заниматься с младшего возраста, что уже происходит. 
- Такими темпами, может, область выиграем, - оптимистично заметили молодые люди. 
Правда, субботняя игра такого оптимизма у них не вызвала: 
- Видно, что наша команда на голову слабее, новоуральцы порезвее, больше атакуют, а наша защита не 
справляется.   
Игра завершилась с разгромным счётом 9:1 не в нашу пользу. Но это не испортило торжественности момента 
и радости зрителей от дебюта «Фортуны», хотя и без критики не обошлось. По мнению А. Яранцева, игрокам 
нашей команды нужно определиться, для чего они играют: для результата или для удовольствия. Если для 
результата, то нужно больше тренироваться. Возможно, анализ прошедшей игры поможет нашим игрокам в 
матче с командой Верхней Салды, с которой им предстоит побороться сегодня. 
- Наша цель – развитие хоккея в городе, хочется, чтобы больше родителей приводило своих детей заниматься 
хоккеем, - рассказал нам председатель федерации хоккея РГО Антон Дементьев. 
Арина АГАПОВА. 

Наш соперник укрощён… пусть только на несколько секунд. 

Стартовала декада подписчика! 

С 15 по 25 декабря Алапаевский почтамт и редакция «Р. В.» объявляют льготную подписку на «Режевскую 
весть». В этот период газету можно выписать по льготной цене на первое полугодие 2011 года: за 297 рублей 
(вместо 330 рублей). 
Также напоминаем вам, уважаемые наши читатели, что выписать «Режевскую весть» на весь год с почтовой 
доставкой можно за 627 рублей (вместо 660 рублей). Льготная годовая цена установлена для подписчиков «Р. 
В.» только редакцией газеты. И для тех, кто выпишет газету на целый год, мы проведём 19 января 2011 года 
(обратите внимание, что день розыгрыша перенесён) розыгрыш денежных призов. Главный приз – 10 тысяч 
рублей. 
Оставайтесь с нами! 

Точка кипения достигла предела. 

 

И в среду более 60 сотрудников насосно-фильтровальной станции, так и не дождавшись выплаты обещанной 
зарплаты, объявили забастовку. (О предзабастовочной ситуации, сложившейся на предприятии, мы подробно 
рассказывали в номере «Режевской вести» от 9 декабря). 
Понимая опасность создавшегося положения и его последствий, встретиться с людьми приехали 
представители администрации, городской Думы и прокуратуры. 
Напомним, помимо основного требования – полного погашения долга по заработной плате за три последних 
месяца – работники просили до 15 декабря решить вопросы, касающиеся обеспечения станции транспортом и 
реагентами для очистки воды, запас которых скоро достигнет критического минимума. 
Чтобы хоть как-то успокоить людей, многие из которых из-за отчаянного положения были настроены 
довольно воинственно, заместитель главы РГО по коммунальному хозяйству А. Дедюхин попытался заверить 
собравшихся в том, что специалисты администрации занимаются решением проблем станции.  
Основным должником предприятия является Режевская теплогенерирующая компания, появившаяся на 
рынке в октябре. Защитив в ноябре тарифы на тепло, РТГК только в конце месяца приступила к заключению 
договоров с предприятиями бюджетной сферы и управляющими компаниями, которые постепенно начали 
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перечислять деньги за потреблённое тепло. В результате у теплогенерирующей компании появилась 
возможность гасить долг перед фильтровальной станцией. Первые поступления в сумме 580 тыс. рублей 
пришли уже 14 декабря, и 15 числа к концу рабочего дня людям всё же выплатили зарплату за сентябрь и 
частично октябрь месяцы. В настоящее время перед руководством станции поставлена задача решить 
вопросы по предоплате за декабрь и рассчитаться перед сотрудниками за октябрь и ноябрь в полном объёме. 
- На сегодняшний день вопрос по зарплате решился, - считает Андрей Анатольевич. – В дальнейшем таких 
перебоев не будет. Кроме того, мы серьёзно ставим вопрос о том, чтобы передать насосно-фильтровальную 
станцию теплогенерирующей компании. Это позволит включить в тарифы организации затраты на гидроузел. 
Но пока это только в перспективе. А сейчас, учитывая, что фильтровальная имеет статус муниципального 
предприятия, администрация обещала рассмотреть вопрос о дотировании станции, и по возможности взять на 
себя часть расходов, в частности за электроэнергию. На самообеспечении предприятию не выжить, 
поскольку, по словам руководителя А. Шахова, доходов хватает только на выплату зарплаты. 
Закрытие долга по зарплате за полтора месяца сами сотрудники считают жалкой подачкой, которая заставит 
их отказаться от забастовки. Тем не менее, помня о том, какую роль играет фильтровальная станция в 
жизнеобеспечении микрорайона, работники в очередной раз согласились проявить терпение и сделали вид, 
что поверили обещаниям. 
Оксана АНИСИМОВА. 
 
Рабочий А. Дедюхину: «Нам не нужны обещания. Дайте нам зарплату!» 

Фейерверк опасен! Пожароопасен! 

 

«Новогодние игрушки, свечи и хлопушки…», таинственный блеск шаров, загадочное мерцание мишуры на 
пушистых еловых лапах. А вот с мечтой о свечах, хлопушках, фейерверках похоже придётся расстаться. Во 
имя пожарной безопасности.  Подробнее об этом и многом другом, тоже связанном с пиротехникой, в беседе 
со старшим инспектором отделения Госпожнадзора Режевского района Сергеем Чепчуговым. 
       - Сергей Геннадьевич, ну как же новый год без традиционных спецэффектов? Неужели вопрос о 
запрете использования салютов стоит так категорично? 
- Государство на уровне органов местного самоуправления хочет запретить использование фейерверков. Это 
планируется сделать в целях безопасности граждан. Но это не значит, что с прилавков магазинов исчезнут 
пиротехнические изделия. Просто требования к их реализации станут гораздо жёстче. Хочется также 
успокоить, полного запрета на запуск салютов, конечно, не будет. Просто любителям иллюминации придётся 
развлекаться в специально отведённых местах, которые должны быть регламентированы постановлением 
главы администрации.  
       - Как пожарный где бы Вы в нашем городе разрешили пользоваться фейерверками? 
- Я лучше расскажу, где это делать на основании постановления Правительства РФ категорически запрещено. 
Ни в коем случае нельзя взрывать фейерверк в помещении, вблизи железной дороги, запускать с балконов, 
лоджий и выступающих частей зданий, а также в частном секторе города, где стоят жилые дома. К чему это 
приведёт? Например, салют может залететь в чердак, из-за этого произойдёт пожар. А пожар в частном 
секторе Режа при нерасчищенных дорогах, заваленных снегом гидрантах, – страшное дело, в том смысле, что 
его последствия могут оказаться наихудшими. Предупреждаю, в том числе и для «поджигателей», которые 
будут привлечены к административной или уголовной ответственности в зависимости от тяжести ущерба. 
       - Но постановление Правительства не запрещает использовать салюты на улицах, а 
соответствующего постановления на муниципальном уровне, которое урегулирует этот вопрос, до сих 
пор нет. Значит, режевляне до его появления могут устраивать пиротехнические шоу, в любой части 
города? 
- Вопрос перед нами стоит, действительно, очень серьёзно.  Его нужно обсуждать и решать в срочном 
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порядке. Ведь человек, запускающий салюты, допустим, во дворе, создаёт реальную угрозу окружающим 
жителям и их имуществу, а мы на сегодняшний день не можем привлечь его за это к какой-либо 
ответственности. Поэтому пока остаётся уповать на сознательность и ответственность самого человека. Но к 
цивилизации нам рано или поздно придётся прийти. 
       - Что касается жителей, тут всё ясно: режевлянам, использующим пиротехнику, стоит помнить, 
что рядом с ними живут и другие люди. А как обстоят дела с детскими праздниками, корпоративами, 
новогодними представлениями. Здесь пиротехнике, как и в прошлом году, будет дан «красный свет»? 
- Однозначно, в учреждениях, где будут проводиться массовые мероприятия, использование пиротехники 
категорически запрещено. Печально известный случай, произошедший в «Хромой лошади», когда погибло 
150 человек, думаю, навсегда закрыл этот вопрос для обсуждения. Из световых эффектов допустимо лишь 
использование электрических гирлянд,  и то при наличии сертификата. 
       - В начале разговора Вы коснулись темы реализации пиротехнических изделий. На что стоит 
обратить внимание предпринимателям, занимающимся продажей фейерверков? 
- Предпринимателям в первую очередь нужно оформить такой вид деятельности, как «продажа 
пиротехнических изделий», чтобы реализовывать продукцию на законных основаниях. Обязательно со всеми 
документами подойти в Госпожнадзор для согласования условий, в которых будет осуществляться торговля. 
Сразу отмечу, что точки по продаже пиротехники, размещённые в жилых домах, будут закрыты. Магазин 
должен находиться в отдельно стоящем здании. Если здание многоэтажное, то на верхнем этаже, подальше от 
эвакуационного выхода. 
       - Каким образом надзорные органы осуществляют контроль за деятельностью предпринимателей? 
- Перед нами поставлена задача совместно с ОВД провести проверки объектов продажи, выявить нарушения 
и наказать тех, кто не выполняет требования пожарной безопасности при распространении пиротехнических 
изделий. Сегодня с помощью внештатных инспекторов мы выявляем места нахождения торговых точек. 
Режевляне тоже могут помочь нам в этом, сообщая о продаже пиротехники по телефонам 2-16-18 (в будние 
дни с 08.00 до 17.00 чч.) или 2-17-19 (круглосуточно). 
       - Насколько известно, подобные проверки проводились и прошлом году. С какими нарушениями 
приходилось сталкиваться чаще всего? 
- В основном наказывали за нарушения условий хранения. Так, например, по улице Ленина в жилом 
газифицированном доме был обнаружен склад хранения пиротехники весом 400 кг. Благо, удалось вовремя 
среагировать и приостановить торговлю. В целом, мы привлекли к административной ответственности более 
двадцати предпринимателей и продавцов и взыскали в пользу государства более 15 тысяч рублей? 
       - Судя по сумме, штрафы небольшие… 
- Тем не менее они дисциплинируют. И потом, кому хочется в разгар предпраздничной торговли отвлекаться 
на представителей закона, решать лишние проблемы и терять покупателей. Отмечу, что сознательность 
людей в последнее время возросла, и они стараются соблюдать требования.  
       - Спасибо за беседу, Сергей Геннадьевич. В связи с приближающимся праздником, что бы Вы 
пожелали нашим читателям? 
- Пусть встреча наступающего 2011 года будет запоминающейся и яркой. Желаю режевлянам фейерверка 
положительных эмоций! 
Беседовала Оксана АНИСИМОВА.  


